

Recordó a potencias reducir **emisiones de CO<sub>2</sub>**

## Calderón pide impulsar nuevo acuerdo climático

México ▶ Daniel Venegas

El presidente Felipe Calderón llamó a los países africanos a impulsar un acuerdo en la próxima cumbre contra el **cambio climático**, en la que las naciones industrializadas se obliguen a reducir sus emisiones de carbono y cumplir con el acuerdo de proporcionar a las economías en desarrollo financiamiento y tecnología contra el calentamiento global.

Al participar en la 15 Sesión Ordinaria de la Asamblea General de la Unión Africana, en Uganda, recordó que los países industrializados se han comprometido a implementar un rango de recortes que van del 12 al 19 por ciento en sus emisiones para el año 2020.

No obstante, señaló, "debemos estar conscientes de que esto es insuficiente, porque sigue bastante por debajo del recorte entre 25 y 40 por ciento, que la ciencia dice que es necesario para conservarse abajo del aumento de temperatura global de dos grados".

Destacó que África contribuye con menos del cuatro por ciento de las emisiones globales de CO<sub>2</sub>, pero que es el Continente más vulnerable y menos preparado para enfrentar los impactos de este fenómeno.

Por ello, abundó África es la región del mundo que más se benefi-

ciaría de un acuerdo. "De la misma manera, es la región que sufriría enormemente con otro fracaso en la arena diplomática en este asunto", indicó.

El mandatario dijo que las naciones deben actuar sobre la base del principio de responsabilidades comunes, pero diferenciadas, y que todos los países necesitan participar activamente en esfuerzos de mitigación de emisiones de carbono.

"Es claro que África no ha causado el problema, pero África puede ser parte de la solución, alentando a otros a actuar y procurando nuevas estrategias para el desarrollo de bajos niveles de carbono", destacó.

El jefe del Ejecutivo consideró necesario encontrar la manera en que se pueda cerrar la brecha entre combatir el **cambio climático** y la pobreza simultáneamente.

Porello, dijo que si este año se logra un acuerdo global, iniciativas como un mayor uso de fuentes de **energía renovable**, **energía hidroeléctrica**, del viento o **solar**, en África, recibirían un mayor apoyo económico y tecnológico internacional.

Recordó que Cancún será en diciembre sede de la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de la ONU sobre **Cambio Climático** y que de lograrse ahí un acuerdo global, África reforzará su desarrollo socioeconómico. ■■

